

ブレイクタイム 第27号

第27回家族会を終えて。 . . .

平成28年8月

平成28年7月23日（土）に第27回目となる院内家族会を開催いたしました。今回は、ヤマシタコーポレーションさんに依頼し、福祉用具についてご講義頂きました。歩行車と車椅子を中心に行なって頂き、内容はもちろんのことですが、話術に私たちは一番にすごいなと思ったのが率直な感想です。さすがお客様を相手に日頃話されている方々だなど、ただただ感銘を受けていました。

内容については、最新の歩行車や車椅子を中心にお話し頂き、同じ歩行車・車椅子でも用途によって様々なカタチや付属品等があり、選定する側としても様々な気付きがありました。今後、ご家族様・ご利用者様へご提案させて頂く際の参考にさせて頂きたいと思えます。

外部の方をお招きしての今回の家族会でしたが、私たちスタッフとしても、新鮮な気持ちでもあり進行の仕方等の勉強にもなりました。

次回は9月24日（土）、看護師の方による『足もとから健康に！フットケアを学ぶ！』というテーマでご講義頂きます。お時間のある方、ご興味のある方はぜひご参加ください。ありがとうございました。



医療法人石和温泉病院
通所リハビリテーション事業所
理学療法士 木暮 嘉人